

## Notas del Mes

### Tercer Congreso de Literatura Iberoamericana

El tercer Congreso del Instituto Internacional de Literatura Iberoamericana que deberá efectuarse en Nueva Orleans, del 21 al 24 de diciembre próximo, en la Universidad de Tulane, ha invitado al Director de esta revista señor Domingo Melfi, para que asista a sus deliberaciones y presente algún estudio. El Congreso estará dedicado a la conmemoración del 450 aniversario del descubrimiento de América y el tema central será el siguiente: «El Nuevo Mundo en busca de su expresión».

Las sesiones de este gran torneo de americanidad tendrán lugar en el legendario St. Charles Hotel, que describe Sarmiento en sus «Viajes por Europa, Africa y América». Asistirán a este Congreso, escritores y maestros de todos los países de Hispano América, especialmente invitados.

### La Feria del Libro Mexicano

La última Feria del Libro celebrada en Ciudad de México, dió a los libreros y editores que se presentaron a ella con sus respectivos *stands*, la cantidad de 500 mil pesos. Es un dato que debe ser tenido en cuenta como demostración del interés del público mexicano por adquirir libros.